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Après l’effort, …le réconfort ! 
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       Il y a un an déjà, nous baptisions sous la pluie, 
l’école de notre village au nom de celui qui en tant 
que directeur, y est resté le plus grand nombre 
d’années. 
 
A l’inverse, aujourd’hui nous apprenons le 
changement de la quasi-intégralité du personnel de 
l’école.  
 
Espérons que cette nouvelle équipe s’inscrira dans 
le temps. Nos enfants en ont besoin.  
Mais pour le moment ils ont surtout besoin de 
vacances. Ça tombe bien…  

                                 
                                       …elles sont là !   
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Mairie de FLEXANVILLE 
 

Arrondissement de Rambouillet 
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HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE AU PUBLIC 
 

Lundi, Jeudi, Vendredi, Samedi : de 10h à 12h.  Mardi : de 17h à 19h 
Permanence des élus le mardi de 18h à 19h et le samedi de 11h à 12h. Merci de respecter ces horaires. 
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LE MOT DU MAIRE 

 

 

                                              
 
 
                   Je sais, je sais… 
           
 Je sais que je ne saurais jamais. 
Paroles d'une chanson interprétée par Jean Gabin, à l'automne de sa vie, en 1974. 
 
C'est peut-être un détail pour vous, mais cela veut dire beaucoup, comme le chantait France Gall, autre 
artiste regrettée. 
 
Des paroles, des textes troublants, accompagnés par des musiques que l'on n'oublie pas. 
 
Cela fait partie de notre vie : écouter, apprendre et retenir des mots que l'on analyse, prenant le pas petit à 
petit, sur les refrains. Ce sont tous les composants du « savoir ». 
 
Débutant par l'enseignement, il nous concerne à tout âge et fait l'actualité aujourd'hui à Flexanville. 
Le renouvellement des trois quarts de l'équipe enseignante, que je remercie pour leur travail et leur 
dévouement, nous projette vers le futur, nous et nos enfants. L'arrivée de deux instituteurs et d'une nouvelle 
ATSEM, va « re-booster » et dynamiser notre école, enfin je l'espère. 
 
Je leur demanderai d'être ferme car l'autorité est aujourd'hui au cœur des débats mais cela ne peut se faire 
qu'avec l'appui des parents. S'épauler et cadrer les jeunes, dès leur enfance, est une source de réussite 
pour leur avenir. 
 
Se plier aux exigences de la vie et aux contraintes de leurs activités futures apportera un autre regard sur 
les relations humaines tout au long de leur épanouissement. 
Bref l'enseignement et la discipline sont à la base de l'éducation. 
 
Nous apprenons à tout âge et je m’aperçois que le fait d'apprendre et de mémoriser, nous maintient en 
forme. 
Le monde évolue, les techniques révolutionnent, l’intelligence artificielle nous pousse, mais ne vient-elle 
pas de l'intelligence humaine ? prouvant l'importance du savoir. 
 
La population bouge aussi, l'éducation nationale devient internationale et les langues sont de plus en plus 
pratiquées. La communication va de plus en plus vite, mais n'oublions pas que nous ne sommes pas tous 
en « réseaux » et que la langue de bois ne fait pas partie des langues enseignées. 
 
Mais l'heure est aux vacances et pour ceux qui peuvent partir, je les leur souhaite bonnes et chaleureuses, 
pour l'instant, la chaleur est au rendez-vous. 
Aux autres, je leur souhaite un bel été à Flexanville, sans être une station balnéaire, nous y vivons bien. 
Le Conseil Municipal et moi-même nous vous retrouvons en septembre pour de nouvelles aventures. 
 
La vie n'est vraiment pas un long fleuve tranquille et ça je le sais ! 

 
                                                                          Bonnes vacances à tous. 

 

 

Didier Saussay                   

 



  

 

CONSEIL MUNICIPAL 

 
 N’hésitez pas à consulter le compte rendu de la séance 

ordinaire du Conseil Municipal, affiché en mairie ou sur le 
site internet. 
 

Les permanences des élus à la mairie ont lieu le mardi de 

18h à 19h et le samedi de 11h à 12h. 

 

SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23/06/2023  
 

- Monsieur Le Maire présente au Conseil Municipal le projet de marché de maitrise d’œuvre 
de la restauration de l’église.   

- Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal de l’ouverture d’un fonds de concours par 
l’intercommunalité. 

- Monsieur Le Maire présente au Conseil Municipal un projet de transfert de l’exercice de la 
compétence « infrastructure de charge pour véhicules électriques et hybrides 
rechargeables (IRVE) » au Syndicat Intercommunal d’Energies d’Eure-et-Loir et des 
Yvelines. 

- Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de délibérer pour l’approbation 
de la nomenclature comptable et budgétaire M 57 au 1er janvier 2024. 

- Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de nommer 3 titulaires et 3 
suppléants pour faire partie de la commission de contrôle des listes électorales. 

- Monsieur Le Maire informe le Conseil d’une demande de subvention du club de tennis 
d’Orgerus. 

- Monsieur Le Maire informe le Conseil avoir reçu des informations complémentaires 
concernant la subvention demandée par Les P’tits Loups de Saint-Martin-des-Champs. 

- Monsieur Le Maire présente au Conseil Municipal deux permis de construire. 

 

Ces dernières semaines, l’équipe municipale et celle du comité des fêtes ont reçu la visite de 
M.Gérard Larcher, président du Sénat lors d’une entrevue en mairie et de M.Karl Olive député 
de la 12ème circonscription des Yvelines, à l’occasion de la brocante.  
Ceci entre autre pour faire le point sur la vie de la commune. 
 

 

 



 

VIE DE LA COMMUNE 

 
TRAVAUX 

 

 Les démarches ont commencé concernant la 
toiture de l’église, l’heure est au choix du bureau 
d’études à qui il incombe d’établir un cahier des 
charges en vue de consulter les entreprises 
candidates aux travaux.  

 
La mairie va mettre en place un contrat rural avec le 
département et la région, principaux financeurs des dits 
travaux.  
 
Ceux-ci ne pourront au mieux débuter qu’à l’automne 2024 en étant optimistes et pour une durée 
minimum de deux ans.  
En conséquence, l’église restera évidemment fermée jusqu’à nouvel ordre.  
 

 Le dossier de l’antenne 4G est au point mort.  
La mairie ne reçoit plus de nouvelles du concessionnaire.  

 

 La porte de la mairie sera prochainement changée pour des questions d’économie d’énergie, 
de sécurité et de norme PMR. 

 

 Des travaux de peinture sont prévus, les tags sur les transformateurs seront enfin recouverts, 
le portail du cimetière devrait faire peau neuve, tout comme les fenêtres de la mairie.  

 
Cimetière :  

 

 Une deuxième phase de relevés des corps est prévue pour l’automne  
 

 Une demande de devis a été effectuée pour l’installation d’un columbarium. 
 
         Stade : 

 

 Les filets des buts de foot ont été 
changés peu avant la fête du sport. 

 

 Un jeu à bascule pour les enfants a été 
réparé.  

 
 

ÉCOLE 
 

 

 Le spectacle de fin d’année des enfants ainsi que la kermesse furent une très grande réussite 
encore cette année.  

 
Félicitations aux enfants et au personnel éducatif pour ce très beau travail. Merci également 
aux représentants des parents d’élèves Reflex’ pour l’organisation de ce qui fut un très beau 
moment partagé dans la cour de l’école et nous a permis de dire au revoir aux maitresses et 
à Delphine qui ont choisi de poursuivre leur aventure vers d’autres horizons.   
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Des porte-vélos ont été installés dans la cour, au grand plaisir des enfants.  
 

 Après un permis internet validé par les CM2, tous les élèves de CE1 au CM2 ont passé leur 
permis vélo avec succès. Bravo à eux !  

Cela leur a permis de prendre part à une sortie scolaire début juillet autour de l’étang de 
Béhoust, où ils se sont rendus à vélos bien sûr.  

 

 Une nouvelle équipe enseignante prendra place au sein de l’école en septembre pour 
s’occuper des 47 enfants, ce qui constitue un nombre croissant.  
 

Pour pallier au départ de Mesdames Michée, Legall, et Leloup, un directeur et un instituteur vont 
s’installer dans les deux classes tandis que Madame Jardillet prendra le poste d’ATSEM, en 
charge des enfants à leur arrivée le matin et à la garderie notamment.  

 
 

DIVERS 
 

         

 Cérémonie du 8 Mai  
 

      Comme chaque année et en mémoire des soldats morts pour notre liberté, le 8 Mai a été 
célébré par Monsieur le Maire sous un très beau soleil.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 Fête des voisins  
         
        Le 26 Mai un petit nombre de voisins motivés s’est retrouvé sur le parking 
de la mairie pour partager un moment de convivialité.  
 

 Camion à pizzas 
 
Vous l’avez noté, un nouveau pizzaiolo a installé 
son camion au cœur du village ces derniers 
mercredis.  
 
Il sera là chaque semaine et semble pour le 
moment faire l’unanimité.  
 
En espérant que cela dure !   

 

 Lavoir 
Un grand merci aux quelques bénévoles qui ont pris la très courageuse initiative de nettoyer le 
lavoir de Flexanville récemment.  
Du très beau travail ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AGENDA 

  

 13/07 – Soirée de la Fête Nationale – Feu d’artifice 

 09/09 – Concours de pétanque  

 14/10 – Soirée Loto 
 
 

 

ETAT CIVIL 

 
Ils sont nés : 

 
Sandro DEPETRIS LE 19/06/2023 

 

 Ils se sont mariés :  
 

Cécile JAROSZ et Pierre-Emmanuel LE GOFF le 3/06/2023 
  

 
 
 
 



EVENEMENTS - LOISIRS 

 
FLEX EN FETE ! 

 
Le mot de la présidente : 
 

 
       Bonjour à toutes et tous, 
 
L’été apporte toujours son lot de nouvelles idées !  
 
A l’occasion de la Fête du Sport 2023, le staff Flex’en Fête s’était 
fixé comme challenge d’innover en termes de jeux extérieurs.  
 

 
Le stade, impeccablement entretenu pour l’occasion, nous donnait une aire de jeux propice à la 
créativité. L’animateur Lolo s’en est donné à cœur joie 
pour rythmer l’après-midi des grands et des petits. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Merci à Aline pour l’animation des séances de 
stretching postural, ton cours a toujours du 
succès, Bravo. 
 
L’organisation des matchs de foot reste fondamentale pour animer cette fête du sport, merci à tous 
pour votre participation. 
Quel plaisir d’avoir réuni, au cœur du village, un si grand nombre d’enfants fidèles à cette fête du 
sport et surtout à la dernière activité : Le Splash ! 
 
Nous voici à l’aube des congés d’été et si nous faisions la fête ensemble une dernière fois avant de 
nous souhaiter de bonnes vacances ? 
Nous vous donnons alors rendez-vous à la Soirée du 13 juillet dans une ambiance guinguette et 
animées par un DJ en extérieur, c’est une première ! 
 
La soirée sera rythmée par le feu d’artifice traditionnel offert par la mairie. 
 
Prenez-soin de vous et à bientôt ! 
 

Amicalement, 

                                                                                                                          Nathalie et le bureau 

                     Merci de votre attention et à bientôt ! 

 
Imprimé par nos soins, merci de ne pas jeter sur la voie publique                                                                                             


